

Mensaje congratulatorio en nombre de la Sociedad Europea para el Estudio de la Idea Juche

Sociedad Europea para el Estudio de la Idea Juche

La República Popular Democrática de Corea acogerá el 75° aniversario de su fundación, y los pueblos progresistas del mundo recordamos junto con el pueblo coreano la historia de la República de 75 años llenos de gloria y orgullo.

La RPDC, desde que se fundara por el gran Líder, Presidente Kim Il Sung, ha venido por el camino prolongado y victorioso de independencia, soberanía y desarrollo social. No se puede imaginar en la actual RPDC al margen de las indelebles proezas y la idea Juche acumuladas y fundada por el gran Líder, Presidente Kim Il Sung. Se fundó la República Popular Democrática de Corea bajo su dirección, así que se crearon cambios radicales en la RPDC y la fragua del destino del pueblo coreano.

Gracias a la ideología original de la construcción del Estado y a la dirección veterana y refinada del gran Líder, Presidente Kim Il Sung, la RPDC se ha fortalecido y desarrollado como genuino país del pueblo y el pueblo coreano disfruta del orgullo y felicidad de una vida auténtica ejerciendo los derechos como dueños del Estado y la sociedad. Como que la RPDC es dirigida por la idea Juche y aplica esta doctrina a todos los ámbitos de la construcción y las actividades del Estado, de manera que se ha levantado como Estado socialista del Juche con el poderío indestructible.

La RPDC resuelve todos los problemas que se presentan en la construcción y actividades del Estado, en la revolución y construcción, con su propia fuerza y a su estilo según su propia ideología, convicción, decisión y voluntad y con forme a la realidad propia y al interés de la revolución coreana, bajo el principio de la autoconfianza.

Bajo la dirección del gran Líder, Presidente Kim Il Sung y de camarada, Secretario General Kim Jong Il, la RPDC se ha edificado y desarrollado como Estado socialista del Juche con el poderío indestructible y ha logrado victorias y cambios que asombran al mundo, superando los desafíos de la historia.

Hoy día, gracias a la destacada dirección del Secretario General Kim Jong Un, la dignidad del pueblo coreano irradia rayos a todas partes del mundo, y el poderío de la RPDC se demuestra a todo el mundo gracias a su dirección extraordinaria. La RPDC es una potencia socialista que muestra con su ejemplo a todos los pueblos progresistas que se logra la victoria de la revolución, solo cuando el pueblo se hace dueño de su propio destino recibiendo la dirección del gran líder.

A la clase obrera del mundo le necesita una ideología poderosa y vital como la idea Juche. El

estudio y la diseminación de la idea Juche es una tarea muy importante para todos los pueblos progresistas del mundo. En la actualidad, muchos estados pierden la independencia a causa de la arbitrariedad del imperialismo. En Europa se provocan las guerras debido a las maniobras de los imperialistas yanquis. A nosotros se necesita una poderosa ideología capaz de defender la independencia.

Esa ideología es precisamente la idea Juche fundada por el gran Líder, Presidente Kim Il Sung.

El IIIJ ocupa una posición importante y juega un gran papel en la diseminación de la idea Juche. Nosotros consideramos que este seminario constituye una ocasión importante en que todas las organizaciones de estudio de la idea Juche del mundo pueden conocer mejor de la RPDC e intercambiar las experiencias concretas en la diseminación de la idea Juche.

Deseamos que el seminario “Independencia, Soberanía y Desarrollo Social-Commemoración del 75° aniversario de la fundación de la República Popular Democrática de Corea” logre grandes éxitos.